

ANCIEN TESTAMENT - LA GRAPPE DE CANAAN



Dans la Bible, selon le Livre des Nombres 13.1-33, Moïse envoie des messagers explorer le pays de Canaan.

Le chapitre 13.1-23 illustre le retour de deux d'entre eux : «ils coupèrent une branche de vigne avec une grappe de raisin. Ils la transportèrent à deux au moyen d'une perche.»

La belle église paroissiale de La Croix-Saint-Leufroy possède des fonts baptismaux Renaissance. La cuve et le pied, de forme octogonale, sont richement décorés, et les huit faces de la cuve sont sculptées de bas-reliefs représentant diverses scènes d'histoire sacrée. Le panneau ci-dessus montre les messagers transportant la grappe de Canaan.

Sources : Ulysse Louis, «église Saint-Paul de La Croix-Saint-Leufroy», Confluence, Amis des Monuments et Sites de l'Eure, 2004.
La Bible, livre des Nombres 13.1-33

Ulysse Louis et Pierre Roussel, pour l'AMSE (Amis des Monuments et Sites de l'Eure)